ロータリーの目的 (旧「ロータリーの綱領」)

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、 これを育むことにある。具体的には、次の各項を奨励することにある:

- 第1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること;
- 第2職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、 社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものとすること;
- 第3 ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること;
- 第4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること



四つのテスト 言行はこれに照らしてから Ⅰ真実かどうか Ⅱみんなに公平か Ⅲ好意と友情を深めるか Ⅳみんなのためになるかどうか

<mark>2020-2021 年度</mark> 会長 嘉手納 良和 ・ 副会長 藤原 政信 ・ 幹事 髭 奉昭 ・ 雑誌・広報・会報委員長 西山 修

和泉南□ータリークラブ車務局 〒594-0071 大阪府和泉市府中町 1-10-3 第2 泉洋ビル 2F

CLUB WEEKLY BULLETINR.I.D-2640 vol.37 第1672回例会 2020年12月3日(木)

即 年次総会

いしい ひでちか ≪入会式≫ 石井 秀親君

プロフィール紹介 スポンサー 岸 脇 淳 介 君

歓迎の言葉 会 長 嘉手納良和君

・バッジ・グッズ贈呈 会 長 嘉手納良和君

石井 •本人挨拶 秀親君

国歌 『君が代』 ソングリーダ ロータリーソング 『奉仕の理想』 ソングリーダー

四季の歌 『スキー』 ソングリーダー

『四つのテスト』唱和 職業奉仕委員会

≪今日の卓話≫

11月

『年次総会』

お誕生日のお祝い

1 日

職業奉仕委員会 創業記念日のお祝い(11月)

1 日 髙 原 洋一君 好孝君 10 目 深阪

> 暢行君 14 日 成田

池邊隆夫君

親睦委員会 12月 22 日 石谷 秀志君

> 23 日 中川 秀彰君 29 日 池邊 隆夫君

『バースデイソング』 ソングリーダー

★例会前 11:30~ 第7回定例理事会

四季のうた

お 飛ぶは粉雪か お けるよ い 立つ お この身も

風切る速さ

Ш

は白

₩ 次週以降の予定

○12月10日(木)18:30

成田 暢行君

演題『パラオ、ペリリュー島から学ぶ日本精神』

○12月17日(木)12:30

学君 滝口

演題『自己紹介』

○12 月 24 日(木)

休

○12月31日(木)

祝 休 会

슾

会

○ 1月 7日(木)

休

○ 1月14日(木)18:30

新年初例会

(注)12月19日(土)『忘年家族例会』は、 中止といたします。

出席報告	会員数51名		出席義務者	50名
月日	出席者	欠席者	補填	出席率
11月26日	29	21	1	60.00%
11月19日	22	26	2	48.00%

出席報告	会員数50名	出席義務者 49名				
月日	出席者	欠席者	補填	出席率		
11月12日	26	22	2	56.00%		

第1回家庭集会まとめ

「ロータリーにおける世代間交流について」

Aグループ

山崎 昌宏

计林 俊彦

塚田 昌久

髭 定幸

髙原 洋一

西山 修 池邊 豪俊 (山崎)ロータリーに対する考え方の違い、時代によって変えていくのは OK。大切なことは守り続けな がら時代に合わせていく。サークル活動や例会後の交流も良いのではないか。

(塚田)大きく改革というよりは奥が深いので1つずつをキチンと知ることが大切。勉強会なども有効

(辻林)入会前に知り合っている方々が集まり古いメンバーさんとの交流が少なくなっている部分もあ る。ロータリーの精神を通して一つになれれば良い

(高原)ロータリーの目的を知ったうえで、活動を行うことが大切。そこの部分が機会を通して交流が深 まっていくのではないか

(髭定幸)主旨目的を通した学びの場において活動をしていく。皆の入会歴や立場を気遣いながら交 流できている。今の雰囲気がそうさせているのではないか、和泉南らしさを追求する

(池邊)入会し参加することで交流させてもらえて感謝している。委員会を通して取組や改善を行いな がら活動できるのではないか

Bグループ

嘉手納良和

堀口 良蔵

石橋 直人

廣瀬 詩織

成田 暢行

石谷 秀志

長尾 英知

○あまりギャップがあるとは考えていないが、限りある時間内でゆっくり話すことができない

〇月 1 くらいでゆっくり食事とお酒が飲める懇親会があればよいと思います

〇自由席だと同じ顔触れになってしまうので、固定が良いと思う

〇和泉南は今も昔も変わらず良い雰囲気。出席率はあまり良いとは言えないが何かあるときはしっ かり一致団結し、協力ができる良いクラブだと思う

○昔は夜例会後はよく飲みに行っていた ○あまり意識をしなくてもうまくいっていると思う

○昔は委員会ごとでもコミュニケーションを図っていた

○出席率を求めすぎるとハードルが上がりすぎる

○人間関係は距離感が大事、遠すぎても近すぎてもいけない

Cグループ

髭 奉昭

岸脇 淳介

道川 豊

熊野 匡紀

岡室 知憲

合田 研吾

西岡 誠司 油口 学

(道川)例会に参加する事で顔を覚えていただき親交を深める

(西岡誠司)入会のハードルを低くして

(岡室)最年少からの意見として、本年度はコロナ禍で活動出来ていませんが、年の差が(34~85歳)大 きいので実際難しい

(滝口)入会して今後の抱負を話す

(合田)世代間のギャップを意識しすぎないように

(熊野)旅行、飲み会などで親睦を深める

(岸脇)世代が離れている程新しい発想が生まれる。エネルギーのある30・40台を会員として増やす。

(髭奉昭)異業種の集まりが大変有意義である

Dグループ

貴行 森

阪口 吉男

中川 秀彰

北野 治義

木村 光男

小出 安臣

西岡 大介

(阪口吉男)坂口睦夫さんが一番年上で次が僕。若手は青年部在籍ということから元々交流ができてい る。役員を外れると出ることがないので少なくなる。ゴルフ旅行などで交流ができる。コロナで今年は ないがあえてどうしたらいいか言うほどのこともないかと思います。

(中川)休んでいるのが申し訳ない。入会したときは若手だった。おのずと趣味と好みが高齢化してきて いるので違ってきている。両面で考えて頂けたら楽しくなる。歌舞伎の鑑賞、朗読など。旅行のスケジ ュールはどの年代が中心に組んでいるのかなどを考えて頂いて交流が深まればよい。

(北野)2000 年入会したときに例会にでてた時もやっていることは一緒。旅行も事業もしていることはほ ぼ同じ。今自分がしていることを先輩がしてくれていた。時代が違うだけで同じことをしてきた。交流し たくて食事してくれないかと依頼があったがそれは例会でできるので出席してほしい。若手で集まっ て座らないで混ざったほうが良い。最初はうるさいなと思っていても交流を持つと変わってくる。

(木村)第1点 先輩方は育てる気持ちで接してほしい。若手は尊敬 敬う気持ちで接してほしい。趣味は 全然違うので難しい。奉仕のためにクラブに入っている それは世代を超えて分かり合える。その気 持ちを第一に持っていればつながるとおもう。

(小出)今のままで十分ではないかと思う。先輩方のいいところを受け継いでやっていきたい。教えてほし いことがたくさんあるのでついていきたいと思います。

(西岡大介)昨年は出席をあまりしなかった。今年はほぼ出席、それにより名前と顔を覚えてくれるように したい。

(まとめ)若手は特に例会の出席。そのうえで普段から先輩と積極的に交流を自分から持つ。

2

2020.11.26 第1回家庭集会



Aグループ



Bグループ



Cグループ



Dグループ



嘉手納会長あいさつ



司会進行 山崎ロータリー情報委員長







- ○**嘉手納良和会員** コロナの中有難うございます 家庭集 会宜しくお願いします
- ○**髭 奉昭会員** コロナ禍の中、出席ありがとうございます 本日の家庭集会よろしくお願いします
- ○**塚田 昌久会員** 嘉手納会長早いもので中盤になってきましたけど後半頑張りましょう
- ○髭 定幸会員 本日も宜しくお願いいたします。情報委員会のみなさんごくろうさまです。
- ○**阪口 吉男会員** 情報委員会の皆様家庭集会ありがとう ございます
- ○岸脇 淳介会員 嘉手納会長表彰式有難う御座います
- ○辻林 俊彦会員 巨人は弱い・・・。
- ○堀口 良蔵会員 祝 家庭集会
- ○中川 秀彰会員 皆様コロナに御注意下さい!
- ○北野 治義会員 日本一弱い巨人さん途中で阪神がかわったのに!!
- ○山崎 昌宏会員 皆様家庭集会ご出席ありがとうございます
- ○道川 豊会員 欠席ばかりで申し訳ないです。仕事が落 ち着けば一生懸命出席しますので嘉手納会長許して下さ い。
- ○石橋 直人会員 本日の家庭集会が有意義になればと思います。
- 森 貴行会員 第1回家庭集会非常に楽しみです ソフトバンク強すぎます
- ○熊野 匡紀会員 家庭集会、宜しくお願い致します。
- ○高原 洋一会員 コロナ増えてきましたね
- ○小出 安臣会員 みなさま、今日はたのしく語りましょう
- ○成田 暢行会員 50 年前三島由紀夫はなぜ切腹したのか?
- ○木村 光男会員 手を木れいに 木ちょうめんにうがいを 周囲に木づかいを 終息まで木を抜かず 木ぼうを持っ て暮らしましょう こんな時期に不謹慎な大喜利です。

- ○西山 修会員 初めての家庭集会になります。宜しくお願い致します。
- ○西岡 大介会員 このような例会は初めてです。本日も宜 しくお願いします。
- ○石谷 秀志会員 本日の家庭集会でロータリーについて 勉強頑張ります。
- ○池邊 豪俊会員 先日の三連休、雪を求めて長野県志賀 高原へ行ってきました。期待していた降雪も人口雪も積も らず滑走できませんでした。六甲山で良かったかも。本 日、家庭集会よろしくお願い致します。
- ○**岡室 知憲会員** 皆さま本日の家庭集会宜しくお願いします
- ○合田 研吾会員 うお健、何度もきて場所をわかっている つもりなのに、降りて逆方向にいって遅刻してしまいました。すいません。
- ○滝口 学会員 これからよろしく御願いします

□ ポリオ撲滅のための募金活動



和泉・和泉南ロータリークラブ合同で、和泉市役所の総合受付にて募金箱を設置

募金総額 49,454円 となりました。 御協力ありがとうございました。